

Exigen destitución de la directora y los consejeros alumnos de humanidades

La Asamblea de la Facultad los acusa de no representar a la comunidad y criminalizar el movimiento estudiantil

SERGIO MACEDO

La Asamblea de Humanidades exige al Consejo Universitario la destitución de sus consejeros alumnos, por considerar que su actuación va en contra de los intereses de la comunidad estudiantil. También pidieron la suspensión del cargo de su directora, Beatriz Adriana González Durán, por criminalizar la protesta del alumnado, afirmaron.

En un texto dirigido al Consejo

Universitario de la UAEMéx, así como el encargado del despacho de la Rectoría, Isidro Rogel Fajardo, los integrantes de la Asamblea demandaron la destitución de los consejeros Universitarios Alumnos por contravenir los principios de representación democrática y responsabilidad con la comunidad que dicen representar.

En el escrito se menciona que han actuado en contra de la voluntad de la comunidad de esa Facultad, al defender y promover la

implementación del voto electrónico dentro de la Comisión Especial Electoral y del Consejo Universitario, a pesar de que los estudiantes lo han rechazado por considerarlo opaco, no probado y ajeno a los principios de transparencia y autodeterminación universitaria.

Consideran que los consejeros han mentado a su comunidad acerca del carácter técnico y la supuesta neutralidad del sistema de votación.

"Los consejeros han ignorado deliberadamente la decisión democrática de no respaldar una herramienta ya descalificada por su comunidad de origen. Lejos de asumir un rol representativo como a los consejeros han avalado un procedimiento ilegítimo que erosiona la confianza y los vínculos con la base estudiantil", señalaron.

Los inconformes aseguran que

la designación de los consejeros se hizo a través de un proceso carente de transparencia, estructurado desde la Dirección de la Facultad de Humanidades, además de que han contravenido el Estatuto Universitario en su artículo 63, que establece que todos los miembros de la comunidad Universitaria están obligados a conducirse con integridad, responsabilidad y compromiso con los principios institucionales.

La Asamblea de Humanidades solicitó también la destitución de la directora Beatriz Adriana González Durán a quien señalaron de criminalizar a los estudiantes que se oponen al proceso de elección de rectora de la UAEMéx, además de abandonar las demandas y necesidades de la comunidad estudiantil y haber favorecido a la exaspirante Eréndira Fierro Moreno.

La acusaron de organizar, de manera opaca, el proceso de elección de consejeros estudiantiles, de intimidar y perseguir a quienes denunciaron esta situación, la Asamblea dijo que González Durán nunca estuvo de acuerdo con el paro de actividades, incluso implementó una campaña de hostigamiento, coacción e intimidación y deslegitimación del movimiento estudiantil

Durante el proceso de elección de rectora, dijeron, negó abiertamente la participación estudiantil que se manifestaron en contra, incluso los calificó como "agentes del caos" ante la Comisión Especial Electoral. Igualmente, aseguraron que impidió la participación de los estudiantes en las comparecencias de cinco aspirantes, por lo que solicitó de forma inmediata su destitución.